

NOTAS DE PRIMERA PLANA

Reforma: Pondrá EU arancel al acero y aluminio. **El Universal:** Incrementan presupuesto del Instituto de Migración y de la Comar. **La Jornada:** Denuncian en Oaxaca corrupción, nepotismo y violencia. **Excélsior:** Recortes asfixian a OPLE, rumbo a elección judicial. **El Herald de México:** Nuestra soberanía no es negociable: Sedena. **Milenio Diario:** Vienen más aranceles; Defensa: "la soberanía nunca será negociable". **El Financiero:** Entorno global no debe opacar el progreso desinflacionario. **El Economista:** Estados con mayor gasto federalizado tienen economías más dinámicas. **La Razón:** Cuau pensionó a cercanos y ligados a pesquisas por corrupción. **El Sol de México:** Va arancel de 25% al acero y aluminio. **24 Horas:** México se queda corto, según Trump. **Reporte Índigo:** La presidenta reformadora.

PRIMERAS PLANAS METROPOLITANAS

El Universal Cd.: "Hacemos lo correcto al ayudar a migrantes". **La Jornada Cd.:** Impartidores de justicia y funcionarios de BJ, coludidos en despojos de predios. **Excélsior Cd.:** Chinos acaparan depas en el centro. **El Herald de México Cd.:** Avanzan casas de gobierno. **El Sol de México Cd.:** Arde Central de Abasto. **24 Horas Cd.:** Busca C5 apoyo de la ciudadanía. **La Crónica de Hoy Cd.:** Clausuran 50 chelerías en cinco alcaldías. **Reporte Índigo Cd.:** Mala praxis.

TARJETA INFORMATIVA

IECM

Rehabilitación de parques, edificación de bibliotecas, cercado perimetral de seguridad, rehabilitación de andadores, y recuperación de espacios públicos, talleres comunitarios, son algunos ejemplos de los proyectos que las personas habitantes de la Ciudad de México podrán proponer para mejorar sus entornos y contribuir en la reconstrucción del tejido social. El registro de los proyectos de Presupuesto Participativo 2025 inició el 7 de febrero, de forma digital, a través de la Plataforma Digital, y de manera presencial en las 33 Direcciones Distritales del **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**. [La Jornada](#), [Basta](#), [24 Horas](#), [La Crónica de Hoy](#), [Milenio \(sitio\)](#), [24-Horas.mx \(Sitio\)](#), [Dossier de Prensa CDMX \(sitio\)](#), [La Crónica de Hoy \(sitio\)](#), [La Razón On line \(Sitio\)](#), [La Querella Digital CDMX \(sitio\)](#), [NTCD \(sitio\)](#), [NTCD \(sitio\)](#), [Sociedad Noticias CDMX \(sitio\)](#), [La Jornada \(sitio\)](#), [MSN Noticias EU \(sitio\)](#)

Hace tres días comenzó el registro de los proyectos del Presupuesto Participativo 2025 y, hasta ahora, lo que más buscan los capitalinos es mejorar los espacios públicos. El **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** explicó a REFORMA que, del 7 al 9 de febrero, los ciudadanos han inscrito 163 proyectos de dicha partida vecinal. La mayoría

de las iniciativas anotadas hasta este momento buscan mejorar los espacios públicos, seguido del equipamiento e infraestructura urbana. En tercer sitio, los habitantes han propuesto obras, posteriormente, servicios, así como planes relacionados con el deporte, la recreación y, en último lugar, la cultura. [Reforma](#)

El **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** definirá en los próximos días si procede el registro del Partido de la Revolución Democrática en el país, luego de que se le requirió información y algunos trámites para determinar si cumple con los requisitos de ley. [Ovaciones](#), [Línea Política MX \(sitio\)](#), [NTCD \(sitio\)](#), [NTCD \(sitio\)](#), [CDMX Magacín \(Sitio\)](#)

Con el objetivo de promover el conocimiento de los mecanismos de participación ciudadana, así como fortalecer el ejercicio de los derechos político-electorales de las y los habitantes de la capital del país, el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** implementa diversas acciones formativas que buscan contribuir a la construcción de una cultura democrática. Mediante la plataforma digital denominada «Aula Virtual de Capacitación de Participación Ciudadana», la ciudadanía en general y cualquier persona interesada podrá conocer, en un ambiente de aprendizaje digital, los conceptos básicos de los mecanismos e instrumentos en materia de participación ciudadana, así como reconocer el papel de las diversas autoridades en la materia. [Metro Noticias MX \(Sitio\)](#)

La **Consejera Electoral Sonia Pérez Pérez** escribe: El pasado 23 de diciembre de 2024 se publicaron en la Gaceta Oficial los decretos de reforma constitucional y legal que establecen las reglas para la elección de personas juzgadoras del Poder Judicial de la Ciudad de México. Como resultado, el 26 de diciembre, el Consejo General del **IECM** dio inicio al proceso electoral correspondiente. Desde entonces se han realizado diversas acciones para preparar la jornada electoral del próximo 1 de junio. Entre estas medidas destacan la creación de Comisiones Provisionales que se encargan de organizar el proceso, realizar foros de debate y, en caso de ser viable, coordinar el voto anticipado para personas que residan en el extranjero, personas en estado de postración y sus cuidadores, así como para quienes estén en prisión preventiva. [ContraRéplica](#), [ContraRéplica CDMX \(Sitio\)](#)

En los pueblos y barrios originarios de la capital del país no se apoya que se mate a los animales por diversión y que, en el caso de los toros se les haga sufrir, aseguró la diputada local que forma parte de la bancada del PVEM en el Congreso de la Ciudad de México, Rebeca Peralta León, al referirse a la polémica iniciativa ciudadana preferente dirigida a terminar, entre otras cosas, con la tauromaquia y que, algunos legisladores insisten en que se hagan parlamentos abiertos para recibir los puntos de vista. Refrendó que la ciudadanía que apoya la iniciativa que ya fue avalada por el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** en sus firmas que la respaldan, cuentan con el apoyo de los congresistas verde ecologistas. [La Prensa](#)

Glorieta de Colón publica: Del **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** nos cuentan que la dirigencia del PRD Ciudad de México, que encabeza Nora Arias, ya cumplió con la entrega de toda la documentación que le requirieron para que el Consejo General del organismo le ratifique en los próximos días el registro como partido político local, al haber alcanzado por lo menos el 3% de la votación en las elecciones de 2024. Los documentos pendientes eran de trámite y formalización ante el órgano técnico, después de que en octubre el Consejo General reconoció a Arias como presidenta. [El Independiente](#)

Órganos electorales de entidades en las que en junio próximo habrá elección de juzgadores nivel local se enfrentan a asfixia presupuestal, en diversos niveles, que pondrían en riesgo los comicios. Ante esto, algunos han solicitado ya ampliaciones presupuestales para hacer frente a las tareas de organización. [Excélsior](#)

En los próximos días habrá un nuevo episodio de discusión jurídica sobre cuál es la institución o máxima instancia de decisión frente al desarrollo de la elección judicial. De un lado está la sala superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), pero al mismo tiempo la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) resolverá qué instancia debe atender e incluso revocar los amparos concedidos en contra de la reforma judicial. [La Jornada](#)

Con la finalidad de garantizar la paridad en todos los cargos en juego para los comicios del 1° de junio, la Comisión de Igualdad de Género y No Discriminación del Instituto Nacional Electoral (INE) aprobó los mecanismos que permitirán la integración de las mujeres en el Poder Judicial (PJ). [La Jornada](#), [El Herald de México](#), [La Razón de México](#)

El Instituto Nacional Electoral (INE) podría determinar vacantes las plazas judiciales en las que ninguna mujer sea electa y mandarlas a renovar hasta la elección de 2027, a fin de garantizar la paridad de género en la elección judicial. [El Financiero](#)

El caos, el desorden y las trampas de Morena en el proceso de insaculación de candidaturas para el Poder Judicial generarán una grave incertidumbre económica, la ausencia de un Estado de derecho y la desconfianza de inversionistas en México, alertaron líderes parlamentarios del PAN y el PRI. [El Financiero](#)

Supervisores y capacitadores asistentes electorales de los distritos federales tomaron protesta ayer, informó el presidente del concejo local del Instituto Nacional Electoral (INE), Martín Martínez Cortázar. Estas personas visitarán los domicilios de los ciudadanos insaculados (elegidos por tómbola) para participar en las mesas directivas de casillas en el Proceso Electoral Extraordinario del Poder Judicial de la Federación que se realizará el próximo 1 de junio. [24 Horas](#)

Los candidatos a los cargos de ministros, magistrados y jueces tendrán que autofinanciar sus campañas y llevarlas a cabo principalmente en redes sociales, bajo la lupa de la Unidad Técnica de Fiscalización (UTF), para evitar que reciban recursos privados, públicos o de procedencia ilícita. [24 Horas](#)

Mauricio Merino escribe: El próximo miércoles 12 sabremos (si no hay más contratiempos ni zipizapes) quiénes estarán en las boletas electorales para ocupar cargos en el Poder Judicial de la 4T. Será a partir de ese día cuando podremos ir despejando las dudas sobre los antecedentes y las cualidades profesionales de las personas que se inscribieron a este proceso e ir conociendo a quiénes habrá favorecido la suerte después de las tómbolas con las que se harán las listas finales (con excepción de las y los juzgadores que ya ocupan cargos judiciales y esperan ser ratificados en ellos por voto popular). [El Universal](#)

Ernestina Godoy Ramos dice: En un ejercicio inédito para la vida democrática de nuestro país y en cumplimiento a lo dispuesto por la reforma constitucional al Poder Judicial, los Comités de Evaluación del Poder Ejecutivo y del Poder Legislativo publicaron las listas de las personas idóneas para participar en el proceso de elección extraordinario 2024-2025 a cargos del Poder Judicial de la Federación. [El Universal](#)

Viridiana Ríos comenta: Cometen un error quienes dicen que el Poder Judicial no quiere participar en la elección de jueces. El Poder Judicial sí desea hacerlo. Tanto así que existen 651 jueces, magistrados y ministros en funciones que han decidido ser candidatos. [Milenio Diario](#)

Isaac Katz escribe: (...) López (Obrador) se encargó de debilitar a los órganos constitucionalmente autónomos (INAI, IFT, Cofece e INE) quitándoles presupuesto y mermando y/o capturando a sus órganos de gobierno. Su intención de destruirlos se consumó por fin el año pasado cuando se aprobó la desaparición de los tres primeros. La destrucción institucional se consumará con la elección de jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial. [El Economista](#)

Sergio Uzeta comenta: La reforma judicial, de septiembre de 2024, que establece la elección por voto popular de los principales puestos del Poder Judicial de la Federación (PJF), representa uno de los mayores desafíos para la independencia y autonomía de la judicatura. [Eje Central](#)

La Trastienda publica: Resulta, según esa versión, que los ciudadanos no van a contar los votos en las casillas a partir de las seis de la tarde el día de la jornada electoral; solo van a trasladarlos a los consejos distritales del INE, donde se hará el conteo, que, como es evidente, no tendrá la publicidad que tiene en una casilla. Los ciudadanos clasificarán los votos, lo que sea que eso signifique, pero el cómputo por candidatura, es decir, el recuento de sufragios por candidato se hará en los comités distritales. [Eje Central](#)

Coordenadas señala: Resulta preocupante que dentro de la 4T no se dimensione el riesgo que implican las iniciativas del llamado Plan C. En particular, sorprende que no se contemple el impacto que tendrá la elección de jueces en la inversión. [El Financiero](#)

INE

Desde ayer 9 de febrero y hasta el 31 de marzo, las personas Supervisoras y Capacitadoras Asistentes Electorales (CAE) del Instituto Nacional Electoral (INE) recorrerán todo el país para visitar, notificar y capacitar a las 13 millones 927 mil 939 ciudadanas y ciudadanos seleccionados mediante sorteo en las 300 Juntas Distritales Ejecutivas (JDE) de todo el país, realizado el pasado 6 de febrero. [El Universal](#), [Basta](#), [24 Horas](#), [La Razón de México](#), [Milenio Diario](#), [La Jornada](#)

El trámite para actualizar la credencial de elector, y poder votar en la elección judicial, vence hoy, por lo que los 842 módulos de atención ciudadana estarán dando servicio hasta las 24:00 horas, informó el Instituto Nacional Electoral (INE). [El Financiero](#)

Hoy lunes vence el plazo para que las y los ciudadanos mexicanos residentes en el territorio nacional que tengan alguna discapacidad que les impida acudir un Módulo de Atención Ciudadana (MAC), realicen el trámite de solicitud de la Credencial para Votar (CPV), como establece el artículo 141 de la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales (LGIPE). [El Universal](#)

(...) El partido (Morena) ha priorizado sus proyectos frente a la promesa que hizo su líder moral, Andrés Manuel López Obrador, de regresar al erario el 50 por ciento de su financiamiento. Sin embargo, sólo lo ha hecho en 2023, después de que el presidente del INE, Lorenzo Córdova, exhibió que habían incumplido su promesa pública. [Reforma](#)

La Consejera del Instituto Nacional Electoral (INE), Claudia Zavala Pérez, sostuvo un encuentro virtual con jóvenes mexicanos que radican en Estados Unidos, conocidos como dreamers, y los invitó a tramitar su credencial para votar, pues "es la llave para ejercer todos los derechos político-electorales", dijo. [La Razón de México](#)

PARTICIPACIÓN POLÍTICA DE LAS MUJERES

Con poco más de dos años en el poder, el gobernador Salomón Jara Cruz logró poner en su contra a importantes sectores de una sociedad oaxaqueña altamente politizada, que protesta por la aplicación de medidas impopulares, el incremento de la delincuencia, un alto índice de desapariciones forzadas, feminicidios, evidentes casos de corrupción, nepotismo y hasta presuntos vínculos de funcionarios del gabinete, alcaldes y legisladores, con la delincuencia organizada. [La Jornada](#)

CONGRESO LOCAL

Los Congresos de Hidalgo, Morelos, Estado de México y la capital del país llevarán a cabo hoy (lunes) el primer parlamento metropolitano del 2025, para legislar temas en común de estas cuatro entidades. [24 Horas](#)

El Congreso de la Ciudad de México exhortó a las personas titulares de las 16 alcaldías a implementar acciones para informar a la ciudadanía, respecto a la importancia de reducir el consumo de alcohol y tabaco, así como los beneficios de realizar actividad física, como medidas para prevenir el cáncer, en conmemoración del día 4 de febrero "Día Mundial contra el Cáncer". [Basta](#)

El Grupo Parlamentario del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) advierte que se está tratando de dilatar la discusión en el Congreso Local para prohibir las corridas de toros y peleas de gallos. [Basta](#)

Una nueva metodología para las multas de tránsito se plantea desde el Congreso de la Ciudad de México, en donde buscan -en conjunto con las autoridades capitalinas- analizar la viabilidad de implementar multas de tránsito progresivas, basadas en el valor de los vehículos, pues actualmente los límites de velocidad no se respetan en el Valle de México. [Publimetro](#)

La integrante de la fracción parlamentaria del Partido del Trabajo en el Congreso de la Ciudad de México, diputada Jannete Elizabeth Guerrero Maya, promueve un paquete de reformas para garantizar a las personas con discapacidad su derecho a ser consultadas sobre leyes y políticas que afectan su calidad de vida. [La Prensa](#)

Pablo Trejo Pérez escribe: En el Congreso de la Ciudad de México arrancó el nuevo periodo ordinario de sesiones, con una agenda enfocada a programas sociales, movilidad, el sistema de cuidados, el aborto y las corridas de toros. [UnomásUno](#)

Plaza Central publica: (...) El diputado Alberto Vanegas Arenas, presidente de la Comisión de Desarrollo Metropolitano del Congreso de la Ciudad de México, ha invitado a la ciudadanía a participar en el primer foro "Rumbo a la Actualización de la Ley de Coordinación Metropolitana". [Basta](#)

CIUDAD DE MÉXICO

La dirigencia local de Morena terminó en la Alcaldía Gustavo A. Madero su gira por la Ciudad de México, en la que, afirmó, logró afiliar a un millón de personas. El propósito era recorrer las 16 alcaldías con la meta de sumar 900 mil personas a sus filas, como lo solicitó la dirigencia nacional cargo de Luisa María Alcalde. [Reforma](#)

El recibimiento en la explanada del Castillo de Chapultepec estuvo cargo de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, y del antropólogo Diego Prieto, titular del Instituto Nacional de Antropología Historia. [El Universal](#)

Los despojos de inmuebles en la demarcación Benito Juárez no cesan. Estos ilícitos son efectuados por "la mafia organizada", aprovechando en su gran mayoría los "terrenos grandes" que no están en regla y se ubican en zonas de alta plusvalía para construir edificios. [La Jornada](#)

El aumento en el precio de las rentas en calles como Morelos, Artículo 123, Humboldt, Iturbide y Revillagigedo, en el Centro capitalino, debido al arribo de personas de origen chino, ha expulsado a los arrendatarios tradicionales de la zona. [Excélsior](#)

La descentralización del Gobierno de la Ciudad de México lleva un avance de 30 por ciento, así lo informó el titular de la Secretaría de Participación y Atención Ciudadana, Tomás Pliego. [El Heraldo de México](#)

Con el objetivo de informar sobre las iniciativas y logros alcanzados durante los primeros 100 días de gestión de la jefa de gobierno, Clara Brugada Molina, y en un ejercicio de rendición de cuentas y cercanía con la comunidad, el secretario de Administración y Finanzas, Juan Pablo de Botton Falcón, encabezó Asambleas Informativas en distintas alcaldías de la Ciudad de México. [El Economista](#)

La Central de Abasto volvió a ser escenario de un incendio la madrugada de este domingo, consumiendo 70 locales en el área de flores y hortalizas. Durante más de cuatro horas, los bomberos combatieron el fuego. Los comerciantes de la zona de flores y hortalizas señalaron que no es el primer incendio en el lugar. [El Sol de México](#)

A finales del 2025, el Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) instalará 40 mil 800 videocámaras nuevas; por otro lado, se estiman alrededor de 100 mil cámaras particulares en la capital, por lo que el Gobierno local busca sumar esfuerzos con la ciudadanía y convertir a la Ciudad de México en la entidad más vigilada, destacó el coordinador general del C5, Salvador Guerrero Chiprés. [24 Horas](#)

Las quejas médicas por cirugías y procedimientos estéticos se han incrementado más del 100 por ciento en los últimos años en nuestro país, y la Ciudad de México (CDMX) no es la excepción. En la capital, la mala praxis en este rubro deja secuelas en los pacientes y, en los peores casos, les provoca la muerte. [Reporte Índigo](#)

Circuito Interior indica: Aunque la CDMX aclaró que ningún locatario estará en riesgo con la digitalización en los trámites relacionados con mercados públicos, el autonombrado Movimiento Plural de Comerciantes anuncia para hoy una movilización de rechazo. Dicen que varios líderes propagan la versión de que la modernización provocará que pierdan derechos. [Reforma](#)

El Caballito publica: Las autoridades de la Ciudad de México mantienen operativos contra las chelerías, que son puntos que detonan conductas ilícitas. La Secretaría de Gobierno, que lidera César Cravioto, bajó las cortinas de 50 sitios que no tenían la documentación para poder operar. Las acciones están ahí, pero lo cierto es que las chelerías siguen operando y desafiando al Gobierno capitalino ¿qué es lo que falta para ponerlas en orden? [El Universal](#)

Capital Político señala: Si el exalcalde de Xochimilco José Carlos Acosta fue capaz de reventar una de las 16 asambleas de Morena en la Ciudad de México, ¿por qué Julio César “El Nenuco” Moreno se iba a quedar atrás en eso de mostrar a los guindas quién manda en su territorio? A punto de arrancar su evento, y con el salón atiborrado de trabajadores de esa alcaldía, hizo su aparición estelar “El Nenuco”. Caminó al presidium, pero al ver que su nombre no estaba ahí se indignó y abandonó el lugar. [Excélsior](#)

NACIONAL

La primera fase del gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum, ya se concretó, logró materializar en lo legislativo las reformas que dejó pendientes su antecesor, Andrés Manuel López Obrador. Ahora, comenzó la fase en la que impulsa su propia agenda, sus propios temas y sus propias reformas. Se prevé que tan solo en este periodo legislativo proponga 12 reformas legislativas. [Reporte Índigo](#)

Ricardo Trevilla Trejo, Secretario de la Defensa Nacional, afirmó que la soberanía nacional no es negociable. En la ceremonia por el aniversario de la Marcha de la Lealtad, Trevilla respaldó la postura de la Presidenta Claudia Sheinbaum ante los amagos de su homólogo de Estados Unidos, Donald Trump. [Reforma](#), [El Universal](#), [Milenio Diario](#), [Excélsior](#)

Un juez federal vinculó a proceso a Joel Medina Miyazaki, alias La Morsa, señalado por el gabinete de seguridad como uno de los colaboradores de mayor confianza de Aureliano Guzmán Loera, El Guano, jefe de una facción del cártel de Sinaloa y hermano de Joaquín El Chapo Guzmán Loera. [La Jornada](#)

Los asaltos a transportistas en distintos tramos de carreteras que cruzan el Estado de México, Querétaro, Hidalgo son cada vez más violentos, con disparos de armas de fuego directo a los operadores o los guardias privados de seguridad, advirtieron empresarios del ramo. [Reforma](#)

El Consejo Técnico del IMSS aprobó incorporar al régimen obligatorio del Seguro Social a mexicanos que sean deportados de Estados Unidos y a sus beneficiarios legales. La atención se extenderá a los beneficiarios legales de esas personas hasta por tres meses. [Milenio Diario](#)

El gobierno de Estados Unidos confiscó 19 mil armas que tenían como destino México en los últimos tres años y detuvo a mil 500 personas por tráfico de armas. [El Heraldo de México](#)

Margarita Zavala escribe: Además de que el deterioro de la República no ha sido precisamente silencioso, sino agotador, todos los días el Poder Ejecutivo envía al Congreso iniciativas que han debilitado profundamente el estado de derecho en México. A grado tal que ya no podemos hablar ni siquiera del fortalecimiento de un estado derecho con adjetivos como "democrático" y "constitucional". [El Universal](#)

Sacapuntas señala: Por primera vez en la historia, integrantes de la compañía de cadetes femenina del Heroico Colegio Militar realizaron la Salva de Honor, durante el aniversario de la Marcha de la Lealtad, evento que se llevó a cabo en el patio central del Castillo de Chapultepec, con la presidenta Claudia Sheinbaum y el secretario de la Defensa, Ricardo Trevilla al frente. "Es tiempo de mujeres", se escuchó entre las fuerzas castrenses. [El Heraldo de México](#)

COLUMNAS POLÍTICAS

Templo Mayor publica: Uno a uno se han venido acumulando diversos hechos delictivos de alto perfil, hasta llegar este fin de semana al plagio de la esposa de un alcalde jalisciense. El asunto es grave porque, hasta donde se sabe, la señora fue secuestrada por el crimen organizado para presionar a que su marido siga sus órdenes. Y aunque el asunto pega en Jalisco, el delito se cometió en tierras hidrocálidas. [Reforma](#)

Bajo Reserva refiere: Nos cuentan que en el Senado hay un senador más, quien, curiosamente no ganó su escaño, ni siquiera es mexicano, sino español, pero que recibe un trato tan especial que varios de los miembros de la bancada de Morena aseguran que podría ser el senador 129. Se trata del asesor de Morena, Abraham Mendieta Rodríguez, quien tiene una oficina en el quinto piso de la Cámara Alta. [El Universal](#)

Frentes Políticos indica: Tabasco, con Javier May, experimenta una alarmante escalada de violencia. En sólo tres meses, los enfrentamientos entre el Cártel Jalisco Nueva Generación y La Barredora han dejado, al menos, 365 muertes violentas, afectando gravemente la economía local. Poco hizo el exgobernador interino Carlos Merino para enderezar el barco que le dejó Adán Augusto López cuando brincó a la primera fila de la política mexicana y le dejó encargada la entidad. [Excélsior](#)

Trascendió publica: Esta semana estará en Washington, Máximo Vedoia, presidente de Ternium y de la Caintra de Nuevo León, en una labor que representa todo un desafío: defender los intereses de las empresas mexicanas ante

los desafíos que plantea la nueva era Donald Trump y su impacto en la economía nacional; sin embargo, el reto cobra mayor relevancia luego del amago del republicano de gravar ahora el acero y aluminio que llega a Estados Unidos, una medida, por cierto, que ya aplicó en su primer mandato en la Casa Blanca y de la que luego desistió.

[Milenio Diario](#)

AGENDA

- Mesas de Trabajo “Convocatorias para el Presupuesto Participativo 2025 y análisis hacia la mejora de la Ley de Participación Ciudadana de la Ciudad de México”. 12:00 y 17:00 hrs, Salón Benito Juárez, Congreso de la Ciudad de México.